

Jana Schierenberg einstimmig im Vorsitzenden-Amt bestätigt

Förderverein zieht positive Bilanz / Tanja Heintz zweite Vorsitzende

ERLE (pd/git). Erfolgreiche Aktionen und Spaß an der Arbeit – eine positive Bilanz hat der Förderverein der Silvesterschule Erle während seiner Jahreshauptversammlung gezogen. Sie sei – wie die Arbeit des Vereins – fröhlich und effizient verlaufen, heißt es in der Pressemitteilung.

„Entscheidungen werden hier gemeinsam getroffen, in freundschaftlicher Stimmung. Wir sammeln ständig Vorschläge von Eltern und Lehrerschaft. So kommen wir zu Ideen und Entscheidungen, hinter denen jeder für sich mit Überzeugung und Freude stehen kann“, sagte die Vorsitzende Jana Schierenberg.

► **Wahlen:** Einstimmig wurden Jana Schierenberg (erste Vorsitzende), Detlef Lauer (Schriftführer), Ulrike Frauenholz (Kassenwartin) und Christian Kruse (erster Kassenprüfer) wiederge-

wählt. Tanja Heintz, bisher Kassenprüferin, wurde einstimmig zur neuen zweiten Vorsitzenden gewählt. Judith Sabellek hatte diese Aufgabe abgegeben. Zweite Kassenprüferin ist Astrid Hudournik.

► **Rückblick:** Der Vorstand listete zahlreiche Aktionen auf, die der Förderverein im laufenden Schuljahr initiiert hat. Dazu zählen unter anderem: Elterncafé und Spielekisten für die ersten Klassen, Cafés bei Spielefest und Fußballturnier, Finanzierung der Busfahrt zur Freilichtbühne Bilerbeck, der Warnwesten für das Radfahrtraining, der „Naturerlebnisschule“ für die Klassen eins und zwei, der Aktion „Stärken stärken“ für den dritten und in Kürze auch für den vierten Jahrgang und des Projekts „Mein Körper gehört mir“ zusammen mit dem Förderverein der Sebastianschule. Darü-

ber hinaus organisierte und finanzierte der Verein einen Vortrag des Meeresbiologen Marc Robert Lehmann, ermöglichte den Auftritt des Bluesmusikers Chris Kramer und unterstützt das Projekt „Klasse wir singen“. Außerdem übernahm der Verein die Patenschaft für das Präventionsprogramm „Klasse 2000“ für eine der beiden ersten Klassen (die Patenschaft für die andere Klasse übernimmt die Bürgerstiftung). Weiterhin initiierte er einen offenen Elterntreff, der regelmäßig stattfinden soll.

► **Ausblick:** Angestoßen sind die Schulhofgestaltung, die Idee eines Zirkusprojektes und der Aufbau von Arbeitsgemeinschaften.

► **Dank:** Schulleiter Thomas Schlüter dankte im Namen der Schule für das Engagement des Fördervereins. Die Kommunikation zwischen Fördervereinsvorstand und Schule sei positiv.